

*m'avez visité :—In carcere eram, et venistis ad me : j'étais en prison, et vous êtes venus me voir."*

Voilà les principaux offices de la charité chrétienne rendus à Jésus-Christ, dans la personne des pauvres ; et voici les merveilles qu'opèrent de toutes parts ces offices rendus par amour ; elles sont exprimées par ces paroles que l'on peut lire sous la galerie, à droite :

*"Cæci vident : les aveugles voient :—Claudi ambulat : les boiteux marchent :—Leprosi mundantur : les lépreux sont guéris :—Surdi audiunt : les sourds entendent :—Mortui resurgunt : les morts ressuscitent :—Pauperes evangelizantur : les pauvres sont évangélisés."*

Maintenant quel est le cœur qui ne se sentirait invinciblement attiré par la beauté et les fruits de la charité chrétienne ? Et, afin de soutenir